



Aviso especial

Nuestros Avisos Especiales le traen noticias y anuncios de última hora sobre eventos y actividades de IACLE en todo el mundo

IACLE publica informe sobre el impacto del COVID-19 sobre la educación mundial sobre lentes de contacto



Los educadores de lentes de contacto esperan aumentos sustanciales en la enseñanza en línea en el futuro y los recursos de la IACLE desempeñarán un papel aún más esencial.

Ese es el mensaje de la encuesta de IACLE sobre el impacto de la pandemia COVID-19 en la educación mundial sobre lentes de contacto. Se recibieron un total de 214 respuestas de los Miembros Educadores de 32 países, lo que representa una tasa de respuesta del 39%.

Los principales hallazgos incluyen:

- Alrededor de siete de cada 10 (69%) dicen que **al menos la mitad de su enseñanza de lentes de contacto estará en línea** a finales de 2020

- Tres cuartas partes (76%) esperar para dar **más conferencias en línea** en el futuro
- Casi nueve de cada 10 (87%) esperar **utilizar los recursos de IACLE más** en el futuro y ninguno anticipar su uso menos

Sin embargo, siguen existiendo grandes desafíos con la prestación en línea, particularmente en la enseñanza de habilidades prácticas, y en la evaluación y participación de los estudiantes. Uno de cada cuatro encuestados (25%) **no estaban proporcionando educación práctica** cuando la encuesta se llevó a cabo en mayo, y una proporción similar (22%) no estaban **evaluando a los estudiantes**.

[Lea el informe completo de la encuesta](#)

¿Tiene su opinión sobre los hallazgos iacle@iacle.org

Hay un fuerte apoyo para **una plataforma de educación en línea de IACLE** que ofrece recursos de IACLE. El nuevo sistema de gestión del aprendizaje de IACLE, IACLETOP, ya acoge más de 30 seminarios web globales, regionales y específicos de cada país, un nuevo examen de prueba de estudiantes en línea y tarjetas para estudiantes sobre habilidades prácticas.

IACLETOP es un elemento clave del **TLC (Enseñar. Aprender. Conectar.) Iniciativa**, un nuevo programa de educación en línea y campaña de comunicación para complementar nuestras actividades existentes y apoyar a nuestros miembros a través de la pandemia y más allá.

El Presidente de la IACLE, **el Dr. Shehzad Naroo**, comentó: “Nuestra encuesta revela cambios importantes en la forma en que enseñamos lentes de contacto. IACLE está a la vanguardia de los avances en tecnología de enseñanza y nuestros miembros tienen acceso a nuestra amplia gama de recursos y programas en línea y los están utilizando. Sus comentarios son importantes y proporcionaremos aún más apoyo a la luz de los resultados de la encuesta”.

[Lea más sobre el TLC \(Enseñar. Aprender. Conectar.\) Iniciativa](#)

GRACIAS A NUESTROS PATROCINADORES

Platinum

Alcon

Gold



Silver

Johnson & Johnson VISION

Bronze

BAUSCH + LOMB

Donor



© Asociación Internacional de Educadores de Lentes de Contacto 2020

Lea nuestras [últimas noticias](#) y acceda a [los boletines globales para miembros](#) archivados